
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
例会日： 木曜日 12:30～13:30 例会場：埼玉縣信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 
事務所： 杉戸町杉戸 2-15-21 埼玉縣信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 

TEL&FAX  0480－31－0031 

Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2023～2024 年度 地区運営方針 

地域に希望を、クラブに活力を生み出そう 
 

会長：野口 美津夫  幹事：渡邉 克巳 
 

第２７２２回例会 ２０２３年８月２４日 
通常例会（さいしん例会場）12:30 点鐘 

点鐘                         野口会長 

ロータリーソング                    我等の生業 

四つのテスト                      折原会員 

お客様紹介 

   春日部ロータリークラブ 会長 松崎 覚様 

幹事 鈴木 友里恵様 

春日部南ロータリークラブ 会長 小島 俊明様 

春日部イブニングロータリークラブ 会長 笠井 浩様 

幹事 井上 浩伸様 

ウム・ヴェルト株式会社 田口 丸雅様 

 萩原 夢々様 

 横田 尚於様 

会長の時間                       野口会長 

 本日も暑い中例会にご参加頂きあり

がとうございます。春日部からお越しく

ださいました、各クラブの皆様もようこ

そお出でくださいました。コロナ禍で

度々移動例会を行っておりますが、ここ

が当クラブの正式な例会場となっております。 

今朝ほど、古川会員から連絡がありまして、「母の葬儀

の際には皆様からお心遣いを頂きありがとうございます。

本日は出席できませんが、皆様によろしくお伝えください」

とのことです。 

 先週の土日は町内のお祭がありました。私は建築業な

ので一週間前から足場や、ステージを組み建てるための

準備をします。この作業は、慣れていないと難しい作業な

のですが、当日手伝いに来た初対面の方が、大変手際

よく高所の作業をやってくれるので大変助かりました。何

の仕事ですか？と聞くと、当クラブの新井工業㈱にお勤

めの方でした。繋がりというのは思わぬ所にありますね。 

 私は地元中学校で、PTA 会長をしております。毎年この

時期に親子除草というボランティア活動がありますが、こ

のところの暑さもあるので、今年は中止に致しました。今

年の除草は、私が草刈り機を入れて行い、ボランティア

活動はまた改めて代替を企画することにしました。 

私の娘は、現在、猛暑を避けて吹奏楽部の合宿で新

潟へ行っています。しかし、皮肉なことに今新潟は関東よ

り暑いです。26 日に帰って来ますが、帰宅せずそのまま、

春日部市の総合体育館「ウイングハット」でマーチングブ

ラスバンドの県大会に出場します。埼玉県は、全国でもト

ップレベルなので、総合体育館ウイングハットはマーチン

グの聖地なのだそうです。チケットは親でもなかなか取れ

ません。私もインターネットでようやく手に入れました。 

  8 月も終わりに近づき、多くの小中学校で学校が始ま

ります。残暑厳しい中で、また過酷な登下校が始まり、こ

のような長期休みの後は、不登校や、休みの間、給食が

ないことで、食事にありつけず急に痩せて登校する子ど

もがいることに先生方は懸念を抱いております。 

 すべての子ども達は未来の宝です。現代社会において、

このような困窮した状況にいる子ども達がいることは問題

です。我々がこれを打開するため彼らにしてあげられるこ

とは何なのか？お金なのか、または労力なのか、一時的

でなく持続可能的に解決できることを我々は考えて行か

なければならないと思います。 

 第 6 グループ会長・幹事会で、私達は度々顔を合わせ

ることができます。この機会に、同じような地域で、どんな

奉仕活動が求められているのかなど、お互いに情報交換

を積極的にしていきたいと考えておりますので、どうぞ宜

しくお願い致します。 

最後に、昨日、多くのプロレスファンに愛された「テキサ

ス・ブロンコ（荒馬）」が天に召されたと、米プロレス団体

ＷＷＥが発表しました。ご冥福をお祈り致します。 



 

 

幹事報告                         渡邉幹事 

 8 月 27 日（日）流灯まつり例会があります。 

和泉屋 18:00 点鐘です。青少年交換派遣生の阿

部凌馬君がお母様と来訪致します。ご出席宜しく

お願い致します。 

 9 月 28 日（木）春日部西 RC 合同夜間例会を開催し

ます。会場が「オノオノ春日部西口店」希望者は車の

乗り合いをしますので、是非ご参加お願い致します。  

お客様挨拶          春日部 RC 会長 松崎 覚様               

 第 6G 会長・幹事会では、野口会

長、渡邉幹事には大変お世話に

なっております。また、6 月の例会

では、関口 PG に当クラブの例会

に来訪頂きありがとうございました。 

当クラブの近況と致しましては、会員数が、近年増傾

向にあり、7 月は 29 名でスタートし、来月で 30 名になりま

す。私の知り合いで、元女子バスケット日本代表キャプテ

ンの方が入会することになり、社会奉仕・青少年奉仕活

動として、4/23 小学生を対象とした第 1 回 3X3（スリー・エ

ックス・スリー）バスケットボール大会を開催することにな

りました。今後この大会を更に発展させていきたいと考え

ております。来年 2 月頃からご案内を致しますので是非と

もお立ち寄りくださいますようお願い申し上げます。 

当クラブは、今も敷居が高いと思われているかもしれ

ませんが、そんなことはありません。数年前に大きく会員

数が減少し、新しく生まれ変わろうとしています。是非とも

皆さんのお仲間に入れて頂き、第 6G の発展に貢献した

いと思っておりますので、どうぞ宜しくお願い致します。 

幹事 鈴木 友里恵様 

鈴木友里恵と申します。松崎会長のもと 1 年間精一杯

頑張りたいと思っております。どうぞ宜しくお願い致します。

お客様挨拶      春日部南 RC 会長 小島 俊明様   

春日部南ロータリークラブ 31 代目会

長の小島俊明です。今年度はコロナが

明けたことで久しぶりに、青少年交換

留学生を 8/20 に迎えました。まだ手続

きなどでバタついている状態です。 

今年度は IM のホストにもなっており、9/24 は第 2770

地区のライダースクラブと合同で開催致します。皆様に楽

しんで頂けるよう、準備をしておりますので、どうぞ宜しく

お願い致します。 

お客様挨拶    春日部ｲﾌﾞﾆﾝｸﾞ RC 会長 笠井 浩様 

春日部イブニングロータリ

ークラブ第30代会長を仰せつ

かりました笠井と申します。今

年度、野口会長のおかげで非

常に楽しく話し合いができ2月

8 日の 3 クラブ合同例会が出来るのを今から楽しみにし

ております。また、当クラブは今年度 30 周年を迎え、記念

式典を予定しております。しかし、平均年齢 54 歳というこ

とで、式典は格式ばらないコンパクトな、どちらかというと

懇親会をメインとしたものを考えております。どうか多くの

方に来て頂きたいと思いますので宜しくお願い致します。 

幹事 井上 浩伸様 

当クラブは、「明るく、楽しく、元気よく、みんな仲良くグ

ッドイブニング」をクラブビジョンにして活動しています。 

本日の例会も、明るく、元気よく参加したいと思います。

どうぞ宜しくお願い致します。 

ライラ研修報告                     栗原会員 

第 6 グループの会長・幹事の皆様

ようこそお越し頂きました。本日は、

昨年度開催されました 2022－23 年度

ライラ研修報告を私の進行でさせて

頂きます。今年は沖縄へ行って来ま

した。研修の方は参加が出来なかったので、途中で研

修生の皆様から報告をして頂きたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

38 17 21 0 （12） 76.32% 

春日部 RC 松崎 覚様： 本日はお世話になります。宜し

くお願い致します。 

春日部 RC 鈴木友里恵様： 本日は例会おじゃま致しま

す。本年度 1 年間よろしくお願い致します。 

春日部南 RC 小島俊明様： 本日、例会参加させて頂き

ありがとうございます。一年間宜しくお願い致します。 

春日部ｲﾌﾞﾆﾝｸﾞ RC： 本日は、例会に出席させて頂き誠

にありがとうございました。野口会長、渡邉晏司、共に

本年度頑張りましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

野口（美）会長： 今日は多くのお客様にお越し頂きあり

がとうございます。暑さに負けずがんばりましょう！ 

渡邉幹事： お客様ようこそ。 

下津谷会員： 春日部 RC 勝崎会長、鈴木幹事、春日部

南 RC 小島会長、春日部ｲﾌﾞﾆﾝｸﾞ RC 笠井会長、井上

幹事、ｳﾑ･ｳﾞｪﾙﾄの田口様、萩原様、横田様ようこそ！ 

長岡会員： こんにちは、毎日暑いです。 

郡嶋会員： 何もわからないのにウクレレを買ってしまい

ました。誰か弾き方を教えて下さい。 

関口会員： 春日部 3 クラブ会長、幹事さん、本日は有難

うございます。この暑さですが、何とか生きています。 

栗原会員： 今日は渋谷さん休みです。 

ライラ研修生の皆様には、沖縄での体験や感動、戦争の真実などを飾らず自分の言葉で話して頂きました。それを

通して皆で感動を共有することができ感謝致します。PP 資料を作成して頂いた栗原会員、派遣生を出して頂いた小

柳会員、研修生の皆様ありがとうございました。 



 

 

矢島会員： お客様ようこそ、残暑見舞いならぬ酷暑見舞

いですね。 

鈴木会員： 午前中、古利根川の花壇の花植えをしてき

ました。流灯まつり楽しみですね。 

小柳会員： ライラで 3 人お世話になりました。 

坂田会員： 先週は夏休みで、塩原に行って家族奉仕に

努めて来ました。 

 本日も宜しくお願いします。 

田中（昌）会員： お客様ようこそ。 

細井会員： お客様ようこそ。 

仁部会員： お客様いらっしゃいませ！慶応の優勝で終

わった甲子園。感動ありがとう、ｴﾝｼﾞｮｲﾍﾞｰｽﾎﾞｰﾙ！ 

 

第２７２３回例会 ２０２３年８月２７日 
流灯まつり例会（和泉屋）18:00 点鐘 

点鐘                         野口会長 

お客様紹介 

2022－23 年度青少年交換派遣生 阿部凌馬君 

お母様 阿部 めぐみ様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

26 日真中会員、27 日中川会員のステージがありました。 

 

渡辺（良）会員： 土日は、流灯祭り大きな風が吹かなけ

れば良いのですが、強風により被害が出ないように願

っています。 

真中会員： 26 日（土）19:40～20:10 まで、流灯祭の会場

で民謡ショーを開催します。是非ご来場ください。 

武井会員： 春日部 RC 会長・幹事、春日部西 RC 会長・

幹事、春日部ｲﾌﾞﾆﾝｸﾞ RC 会長・幹事ようこそいらっしゃ

いました。宜しくお願いします。 

スマイル本日投入額 ４６，０００円 

スマイル累計額 １８３，６００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
流灯まつり実行委員会の皆様 

ありがとうございました！ 


